

Der Aufenthalt in einer Hütte im Allgäu, zwischen Isny und Immenstadt gelegen, war für die Damen und Herren der Tischtennisabteilung des SC Berg ein tolles Erlebnis. Das Wochenende war von Carina Maier bestens organisiert und vorbereitet worden. Neben einigen Partnern waren auch ältere Jugendliche mit von der Partie.

Nachdem man am Freitagabend angekommen und nichts mehr groß geplant war, ließ man den Abend bei gemütlichem Zusammensein bis in die frühen Morgenstunden ausklingen.



Am Samstag war ein Ausflug zum nahe gelegenen Kletterwald auf dem Hündle, sowie die anschließende Abfahrt mit einer 3 Kilometer langen Bobbahn geplant. Eine tolle Erfahrung für alle, da sich das Schwingen und Absichern in bis zu 15 Metern Höhe, als gar nicht so leicht heraus stellte. Jeder konnte hier bis an seine Grenzen gehen. Der Wichtelabend spät darauf, war ein gelungener Abschluss!

Am Sonntag morgen wurde schon wieder aufgeräumt und gegen 10.30 Uhr brachen die 23 Teilnehmer wieder in Richtung Heimat auf. Am Abend traf man sich dann noch auf dem Ernthof zu einer abschließenden Einkehr.

Das Wetter war toll, und so war die Stimmung spitze!